第7回 国際ユースフォーラム札幌 2023



国際文化科の2年生1名と留学生2名が、京王プラザホテル札幌で行われた第7回 国際ユースフォーラム札幌 2023に参加しました。ボウ・ミラー在札幌米国総領事館領事による基調講演を聞き、そのテーマを基にグループディスカッションを行いました。休憩中は他の学校の生徒とお菓子を食べながら楽しく会話を交わしました。

〈参加者の感想〉

土曜日に「International Youth Forum」というイベントに行きました!すごく楽しかったですよ!まずはアメリカの領事の話を聞いてたくさんの「わかる!」というところがありました。私の両親は中国出身なので二つの文化で生きているという感じがわかります。そしてグループで世界の問題がたくさん出てきたので、それについて話しました。その機会ですごい人に会えてよかったです(お菓子も美味しかったです)。

11月19日にYouth Forumへ行きました。はじめにYouth Forumでプレゼンを聞きました。 そしてみんなでプレゼンの内容について話しました。そのあと、グループで世界の問題について話しました。そのとき英語で話しました。みんなすごくがんばりました。みんなの意見を聞くのがとてもおもしろかったです。新しい友達に出会うことができてうれしかったです。

昨年に引き続きこちらのフォーラムに参加させていただきました。普段会うことのできない北海 道インターナショナルスクールの生徒や留学生、高校生とのディスカッションを通して基調講演の内 容を深く理解するとともに、世界的な課題に対する日本の現状や解決策、今後の動向などについて の考えを参加者から聞き、また自ら積極的に発信するとことができました。対話を通して、知らなか った英語表現を学んだり、新しい友達を作ったりすることができて、とても楽しく貴重な経験となり ました。